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 「初めての青龍祭」 １組 石川 麻衣さん 

 私は、青龍祭が初めてだったのでドキドキしていた。緊張もあったけど、それ以上に楽しみな気持

ちが大きかった。 

 いよいよ競技が始まった。私は学年種目と五色綱引き、タイヤ取りに出た。一番心に残っているの

は、全校女子ダンスの「ライジング・サン」だ。１学期から練習を始めていたから自信があった。本

番では心からの笑顔で楽しんでやれたので良かった。 

 私は青龍祭で気付いたことがある。それは、小学校と違って青龍祭は全身で楽しむということだ。

私自身、運動は苦手だけど、青龍祭は応援に、競技にすごく燃えた！最初から最後まで楽しかった。

スローガン通り、「真向勝負」で挑
いど

めたので良かった。 

 来年の青龍祭も楽しみだ。 

「青龍祭」 １組 大江 萌望さん 

 私が中学校に入って初めての体育祭で頑張ったことは２

つあります。１つ目は、応援とダンスです。応援では自分

が出ていない種目の応援を頑張りました。そのおかげで応

援賞をとることができました。ダンスでは、練習した成果

を発揮することができたので良かったです。２つ目は、競

技です。（中略）自分が参加した競技すべてで、いっしょに

やった人たちと協力して頑張りました。 

 今回の青龍祭で、先輩がとってもすごいなと思いました。

応援リーダーは、自分の学年をしっかりまとめていてすご

かったです。連合長や副連合長はみんなに大声で指示した

り、応援の歌詞を考えたりして頑張っていると思いました。

今回の青龍祭では競技では負けてしまったけれど、いろい

ろな人と絆が深めることでき、また、連合で楽しむことが

でき、悔いのない体育祭になりました。来年は、今の先輩

のように頑張っていきたいです。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「心に残る青龍祭」  １組 坂井 知愛さん 

 あっいよいよはじまる！と思いながらドキドキしていました。 

 そして始まりました。私は緊張しながらも自分のやる競技に出ました。私の出る競技は、五

色綱引き、一学年種目、大玉送り、タイヤ取り、選抜リレーです。この中で一番楽しかったの

はタイヤ取りと選抜リレーです。タイヤ取りでは一回戦目は最初に８０点のタイヤまで全力で

走りました。そして、やっと８０点のタイヤが取れたとき奪われそうになり、一生懸命奪い返

しました。その時終了のピストルが鳴りなんとか８０点のタイヤを守ることができました。周

りを見てみると「８０点のタイヤが２個ある！」と喜んで結果を待ちました。しかし、白の圧

勝でした。「うそ！」と思いつつ二回戦目となりました。そして私は２個同時に取ろうとしてそ

のまま陣地に持っていきました。タイヤを置きそのまま相手の陣地へと走っていきました。タ

イヤを奪おうとしましたがなかなか取れずそのまま終わってしまいました。そして結果はまた

白に負けてしまいました。悔しい思いのまま退場しました。ですが、すごく楽しかったです。 

 次に楽しかったのは選抜リレーです。私は１０走目でした。自分の番を走るのを待っていま

した。その間に、赤は３、４位だったのですが途中で白が転んでしまい、そして赤が追い越し

て１、２位となりました。そして私が走り、りえさんに渡しました。そのあと赤のＢは１位で

した。途中で赤のＡがハプニングを起こしましたが赤のＡが２位になりました。すごく嬉しく

て楽しかったです。 

 競技の総合点で赤が勝ったと思っていたら、５０点差くらいで負けてしまいました。すっご

く悔しかったけど、すっごく楽しい青龍祭となりました。 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「青龍祭の思い出」 ２組 山本 こころさん 

 私が青龍祭で思い出に残っていることは、パネル係

での活動です。夏休みからずっとパネルの絵を描いて

いました。とくに、背景の色は大変でした。大きい絵

だけど細かいところがたくさんありました。２学期に

入ってからは、ラッピングやパネルに取り付ける作業

をしました。ラッピングの作業では赤牙のパネルもい

っしょにラッピングしました。白竜のパネルはゆがん

でいてサイズが合わず、まくのがとても大変でした。 

 前日の準備では土台に取り付け、パネルにしました。

飾ってみると「どちらもすごい」と思いました。 

 閉会式で結果が発表された時はとてもびっくりしま

した。とても嬉しかったので来年もやってみたいと思

いました。 

「青龍祭を振り返って」 ２組 鈴木空良さん 

 僕は、特に応援リーダーとして頑張りまし

た。応援リーダーは、夏休みから集まって練習

をしました。２学期が始まって、応援練習が始

まりました。僕は、みんなをまとめたり、仕切

ったりすることを忘れずにできたので良かっ

たです。先輩方からいろいろ教えてもらいまし

た。楽しく応援をすることができ、思い出に残

りました。 

 競技では、１００Ｍでは２位を取ることがで

きました。騎馬戦では２回戦目にだけ出場だっ

たので、全力で頑張りました。組み体操で一番

頑張ったのは、おうぎ形です。僕は扇の中心だ

ったので両脇の人を支えるのを頑張りました。

うまくできたと思います。 

 来年の青龍祭も頑張りたいです。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《来週の予定》  

日 朝活動 おもな予定 給食 持ち物・提出物 バス 

16(月) (祝日) 敬老の日    

17(火) 朝読書 普通授業 月１～５  

１－２訪問給食 

○ エプロン(今週当番) 

マスク(来週当番) 

18：00 

18(水) 朝読書 短縮 45分授業 水１～６ ○  18：00 

19(木) 小テスト 短縮 45分授業 木１～４・６・５ ○  18：00 

20(金) 学習(英) 短縮 45分授業 金１～６ ○  18：00 

 「青龍祭で楽しかったこと」 ２組 長谷川 俊さん 

 僕は青龍祭で楽しかったことが２つあります。１つ目は、一学年種目です。学年種目は４人一組で

棒を持って３つのコーンの周りを走るという種目です。初めてこの競技を練習したときは１組に負け

てしまいました。僕たちは作戦を立てて練習しました。最後に１回やってみてうまくいったので本番

もこれでいこうということになりました。もう１回練習がありました。初めはまた１組に負けてしま

いました。２回目は大差で勝ちました。本番はどうなるか心配でした。本番はちょっとの差で勝つこ

とができました。とても嬉しかったです。２つ目は、生徒会種目の大玉送りです。１回目は大差で負

けてしまいました。だけど、２回目と３回目とで連続で勝ちました。結果、白連合が勝つことができ、

とても楽しかったです。（中略） 

 競技の部の優勝とパネル賞を取ることができ、嬉しかったです。 

  

  



 


